
 

REUNION DU  2° COMITE DE PILOTAGE DU 

Etaient présents : 

AZEREDO Axel, CAPOT Melvin,

M.DA COSTA, Mme CARTAGENA, 

Excusé : DUPRAT  Mathis 

Début de la réunion : 13h

1. Bilan de l’année écoulée.

- En ce qui concerne les éco

M.Schmitt du CPIE, 

du compost. Parallèlement, au premier trimestre, ils ont pu découvrir sur le 

midi deux le fonctionnement des composteurs grâce à la présentation faite par 

M.George et M.Sobrino, agents de service. Ils ont aussi, tout le long de l’année 

scolaire participé au ramassage des poubelles sélectives des salles de classe, 

sur le midi deux

l’établissement.

des éco-délégués qui a rasse

délégués ont participé à un concours proposant de présenter un petit film 

décrivant les actions des éco

- Les agents, sous la responsabilité et à l’initiative de M.Da Costa 

la mise en place et au fonctionnement des composteurs et à la revégétalisation 

des buttes ainsi qu’à l’aménagement d’un espace en face de la vie scolaire 

destiné aux plantes aromatiques (utilisées par le chef cuisinier).

-  Des séquences

réalisées en 6C sur le thème du gaspillage alimentaire

compostage avec les 6D. 
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En ce qui concerne les éco-délégués, ils ont continué leur form

M.Schmitt du CPIE, ont réalisé un hôtel à insectes et ont particip

du compost. Parallèlement, au premier trimestre, ils ont pu découvrir sur le 

midi deux le fonctionnement des composteurs grâce à la présentation faite par 

M.George et M.Sobrino, agents de service. Ils ont aussi, tout le long de l’année 

ire participé au ramassage des poubelles sélectives des salles de classe, 

deux, par groupe de 4 et encadrés par un adulte volontaire de 

l’établissement. Le jeudi 25 mars, ils ont pu assister au  webinaire académique 

délégués qui a rassemblé près de 3000 éco-délégués.

délégués ont participé à un concours proposant de présenter un petit film 

décrivant les actions des éco-délégués au sein de l’établissement

Les agents, sous la responsabilité et à l’initiative de M.Da Costa 

la mise en place et au fonctionnement des composteurs et à la revégétalisation 

tes ainsi qu’à l’aménagement d’un espace en face de la vie scolaire 

destiné aux plantes aromatiques (utilisées par le chef cuisinier).

Des séquences pédagogiques, en collaboration avec M.Schmitt

réalisées en 6C sur le thème du gaspillage alimentaire et sur le thème du 

compostage avec les 6D.  
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et sur le thème du 
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 germanistes a participé au concours « Du und deine Umgebung » 

« Toi et ton environnement » organisé par le Goethe Institut.  

- Enfin, l’établissement a participé au challenge CUBES dont le but est d’économiser 

l’énergie. Le collège Fragonard a été établissement pilote dans le département. A ce 

titre, il a été accompagné par le CEREMA. La journée du jeudi 20 mai a été consacrée 

au challenge avec une sensibilisation aux économies d’énergie qui a concerné tous les 

élèves. 

2. Fin d’année scolaire 
 

- Le jury Eco-Ecole a accordé, pour la deuxième année, son label international 

d’éducation au développement durable. Il a mis notamment en exergue le fait que les 

éco-délégués aient été formés et le choix d’avoir approfondi le projet démarré l’année 

dernière, avec deux thèmes clé, les déchets et la biodiversité. 

Désormais, nous sommes dans l’attente de la décision concernant le label E3D de 

l’Education nationale. Nous avons obtenu le niveau 2 (approfondissement) dés notre 

première année et nous espérons atteindre le niveau 3 (expertise). 

 

- Le jeudi 1 juillet, dans le cadre  de la fête du collège, des éco-délégués présenteront à 

partir de 18h30 les différentes  réalisations effectuées dans le collège liées au 

développement durable. 

 

 

3. Perspectives pour l’année prochaine 
 

- Dans le cadre du label éco-école, il faudra choisir un nouveau thème. Le thème de 

l’énergie, déjà travaillé cette année dans le cadre du challenge CUBES paraît tout 

indiqué. 

- Deux élèves de 6° ont proposé de créer un nouveau club dont le but est l’amélioration 

du cadre du collège (peinture, décoration, aménagement des espaces).  

Ils solliciteraient l’aide des agents pour l’encadrement ce qui paraît très difficile sur le 

midi deux. Cependant, Mme Colmagro et M.Da Costa vont réfléchir sur l’éventuelle 

faisabilité de ce projet. 

 

Fin de la réunion : 13h45 

 

 

 

Dominique Bessoles 

 


